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CÂMARA MT]NICIPAL DE RIACHÃo Do DAÀITAS

ATA N'I.655 SESSÃO ORDINIIRIA DA CÂMARA MUMCIPAL DE RIACHÃO
DO DAI\,iTAS.

REALIZADA NO DIA 12 DE ABRIL DE 2022.

Aos dose dias de abril de dois mil e vinte e dois, às 17:00 horas, no plenário Deputado
Horácio Dantas de Goes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trv.
Frei Idelfonso, S,tl reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do Sr.
Presidente: José Robério Rodrigues dos Sântos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, André Souza Lopes de Almeida, Marcelo Barbosa Rodrigues,
Tarcísio Almeida Figueiredo, Josenilton Araújo da Conceição, Ivanildo Macedo dos
Santos, Albertino Franco Souzq José Edson de Almeida, José Matos do Nascimento
Filho, Suzana Menezes Viana(10). Ausente: Maria Luciene de Jesus Dantas (01) com
falta justificada. Constatada a existência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta
a Sessão.

GRANDE EXPEDIENTE
O primeiro a fazer o uso da tribuna é o Vereador José Matos do Nascimento Filho, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes
sociais. Cita que nessa Casa têm oito Vereadores que faz parte da bancada e buscam seus
próprios interesses, fala que a quadra de esporte que está sendo construída no povoado
Tanque Novo está com muitas irregularidades, comenta que tudo que começa errado
termina errado, argumenta que a empresa que está afrente é irresponsáveis, cita que as
obras do município estão paradas, fala que não quer participar da atual gestão, comenta
que a prefeita Simone está falhando e não quer comungar com as irresponsabilidade da
mesma, cita que o grupo está rachado, fala que cada um está apoiando deputados
diferentes, comenta que sempre soube perder mas sempre foi atacado, fala que a prefeita

Simone lhe perseguiu, argumenta que não vive de politica, cita que existe a velha política,
fala que não aguenta mais tanto erro nessa atual gestão, comenta que não adianta os
demais defender, fala que está colhendo o que plantou, cita que está Vereador causa
da democracia, fala que não precisa de abarganho, comenta que o povo sabe e

rnJustlças e encerra o seu pronunclamento r{

de as

PEOT'ENO EXPEDIENTE

Foram lidas pelo primeiro secretário as seguinres matérias: PROJETO DE LEI
N"9st2022, PROJETO DE LEI N"96t2022.
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O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Josenilton Araújo da cel
saudando os colegas vereadores o público presente e o público das redes sociais. c

fin

é muito estranho o vereador José Matos pedir respeito, mas ele não respei ta, cita que o
mesmo pode falar e criticar mas não quer ser criticado, comenta que o diretor do
DENOCS tem serviço prestado no município, argumenta que o povo responde na urna,
cita que os vereadores antigos tem serviço prestado na cidade, argumenta que a gestão
em algumas situações vem deixando a desejar mas está fazendo muito pelo município,
cita que não tem divergências políticas a ninguém, sem pÍomessas falsas, fala que gosta
de fazer politica, argumenta que presa a sua palavra, cita que foi o vereador que participou
da maior polêmica através de uma brincadeira, comenta que reconhece o erro e não fez
nada por maldade, comenta que as diilLrias dos vereadores e funcionário teve aumento em
dois mil e dezessete, na gestão do Vereador Pedro e encerra o seu pronunciamento.

O primeiro a fazer o uso da tribuna é o Vereador Albertino Franco Souza, inicia
saudando o Sr. o Presidente, colegas vereadores o público presente e o público das redes
sociais. cita que o Vereador Albertino está muito tranquilo, comenta que sempre tÍâtou a
todos com respeito, argumenta que o Vereador José Matos foi infeliz em citar que o
mesmo trata as pessoas com falta de respeito, comenta que a ex-prefeita sempre foi
perseguidora mas nunca tratou com falta de respeito, fala que nunca vai deixar de
fiscalizar e participar dos atos, comenta que nada dessa administração é feita no escuro,
fala que as empresas é quem não tem competência para fazer um trabalho bem feito, cita
que a sra. Prefeita sempre mantém sua posição, comenta que a empresa que ganha é a que
é melhor em preços, argumenta que a sra. Prefeita Simone sempre estii olhando para o
povoado de Tanque Novo de forma especial, pede respeito ao parlamentar José Matos e
entende a sua posição de oposição, cita que está como líder da mesma com muito prazer
e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Tarcísio Almeida Figueiredo, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes
sociais, agradece as felicitações de todos em alusão ao seu aniversário, cita que esteve
com o Vereador Josenilton e demais colegas, onde o mesmo fez uma recepção com a
presença do Deputado Fábio Reis, visitando a obra de calçamento do povoado Curralinho,
fala da homenagem leita para o pai do Vereador Edson, cita que alguns colegas
parlamentares te que baixar os ânimos porque política é isso situação e oposição,
argumenta que as críticas são boas para que o trabalho aconteça, cita que a gestão está
trabalhando principalmente no povoado Tanque Novo, fala que em dois anos a prefeita
fez muito pelo município, cm todas as regiões, comenta da implantação de muitos
beneficios e não se pode colocar venda para não ver os beneficios, comenta que é
necessário fazer uma política séria e de compromisso, fala que em quase todos os
povoados tem calçamento feito pela gestão atual, cita que todos querem participar da
gestão, argumenta que é preciso visitar os mesmos, mas não se pode torcer que a gestão
der errado agradece a todos e enceÍTa o seu pronunciamenlo.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador José Edson de Almeida, inicia saudando
o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais, cita
que está sempre acompanhando o recapeamento ern TSD no povoado Bonfim, fala que
está conseguindo fazer em cinco ruas do povoado, agradece ao Diretor do DENOC
Deputado Gustinho, argumenta que foi atendido pelo executivo, cita que ca
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seus limites, mas é preciso sempre buscar o melhor para o povo, co ta qu
por está Íealizando essa obra, fala que a região da serra está começando a ser I

argumenta que as vezes vota em deputados que não correspondem aos interesses da
população, mas se decidiu a apoiar o deputado Federal que possa trazer recursos para a
sua região, agradece pela chegada do médico no povoado Bonfim, cita cobrou pelo

mesmo, fala que no ultimo sábado esteve presente na homenagem ao seu pai juntamente

com sua família e demais parlamentares agradece a todos e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Marcelo Barbosâ Rodrigues, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais, cita que está feliz em poder está trazendo o EMOSE para o município, onde no

próximo dia treze estará acontecendo a ação doe sangue, salve vidas, fala que o mesmo
já está na cidade, cita que não foi eleito para discutir com colegas vereadores mas para

trabalhar para a população Riachãoense, comenta os beneficios que já trouxe através de

seu mandato, discorda do Vereador José Matos em citar que o vereador Marcelo está

aliado a prefeita por interesse próprio, cita que ser oposição não significa ser mais correto

de quem é aliado, aÍgumenta que cada um tem o direito e é liwe pma escolher o seu

candidato, comenta que cada um que votou nos vereadores será que foi por interesse

próprio, fala que não é por interesse próprio, cita que não tem vergonha em ser aliado a

prefeita Simone, pois a mesma fez muitos beneficios e vem fazendo, inclusive muitas

inovações, ciÍa que a população soube escolher a mesma para o executivo, assim como

ele escolheu para pré-candidato a Deputada estadual e Govemo e enceÍra o seu

pronunciamento e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador André Souza Lopes de Almeida, inicia
saudando os colegas vereadores o público presente e o público das redes sociais. cita que

no último sábado esteve na cidade de Tobias Barreto para prestigiar a homenagem feita

pelo prefeito da mesma ao pai do Vereador José Edson, juntamente com alguns

parlamentares e amigos, fala ao vereadorjosé Matos que quando tiver alguma coisa do

mesmo pra citar, cita na em sua prescnça e nào em sua ausência, comenta que o
parlamentar tem idade de ser seu irmão mais velho, quer respeito e não respeita,

argumenta que ao invés de dar ouvido a picuiúas, tem que ir atrás de beneficios para o

municipio de Riachão Do Dantas, cita que nunca atacou o Vereador José Matos, cita que

o mesmo está com discurso de ódio, que falta o respeito com suas próprias famílias,

parabeniza os aniversariantes do dia e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador José Robério Rodrigues dos Santos,

inicia saudando os colegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais.

agradece a ex-Deputada Diná Almeida pela licitação dada a quadra de esporte, no

povoado Barro Preto, fala que irá fiscalizar para que a juventude teúa uma quadra de

quatidade, concorda com o vereador José Matos em falar que a gestão municipal teve

culpa em relação as falhas da quadla do povoado Tanque Novo, cita que a engenheira do

município deveria está acompanhando, fala que faltou Íiscalização e asúcia, fala que o

nome de Valadares não foi citado na época pcr pura politicagem, cita que uma obra é

considerada uma obra quando tem
sumiu do mapa para os deputados

não precisa de esmolas, mas sim
pode ficar refém da velha política

o mesmo
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para pedir beneficios para o município, como uma fábrica no smo

seu abarganho na política é para o coletivo agradece a todos e enceÍra o s

pronunciamento.

ORDEM DO DIA
Não havendo mais nada na ordem do dia, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e
para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo Presidente, vice Presidente e

demais Vereadores.

Sala de Sessôes, 12 de Abril de 2022.
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